
歌声委員会 佐藤心優  ６月８日から合唱コンクールに向けて、選曲を行ってきましたが、皆さん積

極的に集中して聞けていて、選曲に熱心に取り組んでいるので良かったです。ですが「夢の世界を」の

パートごとに練習する際、移動の時間が遅かったので、もう少し早く行動できるとさらに良いと思いま

した。 
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1 学期の振り返りの時期です！     
～各委員会のリーダーから見た 1学年の様子～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

日 曜

1 2 3 4 5 6

1 木 木１ 木２ 木３ 木４ 木５ 木６

2 金 金１ 金２ 金３ 金４ 金５ 金６

3 土

4 日

5 月 月１ 月２ 月３ 月４ 月５

6 火 火１ 火２ 火３ 火４ 火６

7 水 水１ 水２ 水３ 水４ 水６

8 木 木１ 木２ 木３ 木４ 木６

9 金 金１ 金２ 金３ 金４ 金６

10 土

11 日

12 月 火１ 火２ 火３ 火４ 火６

13 火 金１ 金２ 金３ 金４ 金５ 金６

14 水 水６ 水５ 水４ 水３ 水２ 水１

15 木 木１ 木２ 木３ 木４ 木５ 全校委員会

16 金 月１ 月２ 月３ 月４ 保護者会

17 土

18 日

19 月 火５ 火６ 大掃除

20 火 終業式学活 学活

21 水

22 木

23 金

24 土

25 日

26 月

27 火

28 水

29 木

30 金

31 土

予定
校時

備考

部活動壮行会

学校公開

学校公開、制服譲渡会

全校委員会

保護者会

学校公開

　　　　　　　　　二者面談開始

大掃除

　　　　　　　　　スポーツの日

終業式、職員会議

夏季休業(～8/31)

　　　　　　　　　　　　海の日

 

 

※完全下校時刻は、１７：30になります。 
※予定は変更になることもあります。ご了承ください。 

 

学年委員会 永山 瑛大  入学した当初は、自分は６小,７小という気持ちがあったと思います。です
が、どのクラスも学級を中心に生徒総会の話し合いなどの日々の活動の中で、少しずつクラス・学年の絆
が深まってきました。２学期も様々な行事で絆を深めるために、学級委員が中心となって努力していきた
いです。 

                                                                       

 

保健委員会 眞霜陽生  授業中の態度や姿勢は全クラス良いのですが、休憩時間や昼休みに密を忘れ
て近づいて話したり、ふざけ合ったりしている様子が見られました。コロナのため、まん防が出ている
のに全然気にしないで遊んでいるのが気になりながらも、自分たちも呼びかけができなかったので、７
月は呼びかけを意識していきたいと思います。 

 

 

 

生活委員会 板橋美俐  ２分前着席は初めてのことで、不慣れなこともありましたが、みんな着席でき

ていました。しかし、２分前着席後にものを取りに行く人が多かったのが課題です。２学期は、１学期に

できていたことはもちろん、課題点を改善するように意識していきましょう。 

 

 

 

 

美化委員会 藤中心咲  無言清掃点検でクラスごとに学年を見ていきました。一つひとつの教室は静
かですが、学年でまとまると話し声が少し大きいと思いました。話している人が一人、二人だけでも全
体となると大きな声になってしまうので、できるだけ無言清掃を守ってもらえるように呼びかけをして
いきたいです。 

 

 

学習委員会 西本彩乃  みんなちゃんと２分前着席が出来ていて、友達や生活班、学習班の呼びかけ

を聞いて行動していました。自分で時計を見て、行動している人が増えたので、いいと思いました。忘

れ物も減ってきているので、このまま続けられるといいと思います。 

 

 

 

自分はどうだったかな？ 

給食委員会 樋口翔太  静かに素早く配膳をして給食の食べる時間を増やそうという５月の目標はで

きていたと思います。素早く静かに準備ができるようにという６月の目標はあまりできていなかったの

で、残りわずかですが、給食委員が中心となり、周りに声掛けをしていこうと思います。 

 

 

 

放送委員会 十時愛菜  １学期は中学校初の委員会で、機械操作やエンディングの一言を考えること
などなかなか慣れないことが多かったです。本番になると緊張しましたが、みんな噛まずにできていま
した。７月からはもっと自分から機械操作をしたり、分からないことがあった時は先輩たちに聞いたり
して１人でもできるように意識したいと思います。 

 

 

図書委員会 平川楓   「自分の仕事の日時の確認をしっかり行い、互いに呼びかけをする」という

のが５月の反省でしたので、お互いに声かけをするよう努力しました。また、図書室の開閉のための時

間管理に気をつけること、借りている本を延滞しないこと、定期的な図書館利用の呼びかけすることを

７月もしっかり行いたいと思います。 
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